

DomusVi France inaugure sa nouvelle Résidence médicalisée du Champ de Courses à La Tour-de-Salvagny

La Tour-de-Salvagny,
Le 2 juin 2023



Service de Presse
Tél. : + 33 (0)1 57 32 53 00
press@domusvi.com

Située dans la commune de La Tour-de-Salvagny, dans l'ouest lyonnais, la résidence médicalisée du Champ de Courses a été inaugurée ce 2 juin 2023 en présence de :

- **Laurent Deborde**, Responsable du pôle Autonomie de la délégation du Rhône et de la métropole de Lyon, représentant **Cécile Courrèges**, directrice générale de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes,
- **Pascal Blanchard**, Vice-Présidente de la métropole de Lyon, délégué à la santé et aux solidarités, aux politiques du grand âge et du handicap, à la promotion de la santé publique et au développement social et médico-social, représentant **Bruno Bernard**, du Conseil départemental – Métropole de Lyon,
- **Gilles Pillon**, Maire de La Tour de Salvagny, Conseiller métropolitain, Président CTM Ouest Nord
- **Éric Eygasier**, Directeur général DomusVi France,
- **Tonny Abreu**, Directeur opérationnel France DomusVi,
- **Grégoire Morin**, Directeur régional Auvergne-Rhône-Alpes,
- **Aurélie Girardot**, Directrice de la Résidence.

Pouvant accueillir jusqu'à 73 résidents, ce nouvel établissement DomusVi est facilement accessible et situé à proximité directe du parc de l'Hippodrome. Il illustre l'engagement de DomusVi d'améliorer le quotidien des résidents, un accompagnement assuré par une équipe composée de 50 professionnels employés à temps plein.

Le cadre de vie y est idéal, avec des chambres de standing conçues pour faciliter les déplacements, des espaces ouverts et de grandes baies vitrées, de telle sorte que chacun puisse profiter de la vue extérieure, y compris les personnes à mobilité réduite. La famille occupe également une place très importante, et chaque week-end les résidents et leurs proches peuvent privatiser un espace à la journée pour passer des moments privilégiés et intimes comme à la maison !

La Résidence du Champ de Courses a développé des thérapies non médicamenteuses et accorde un soin particulier à la motricité et la rééducation. Elle se démarque également par :

- Sa structure ouverte sur l'extérieur, grâce à un lien très fort avec la Mairie pour des événements conjoints tels que les cafés des aidants, la fête de l'hippodrome ou encore des échanges intergénérationnels avec les écoles de la commune.
- Ses nombreux partenariats avec les associations locales permettant aux résidents de découvrir une multitude d'activités (les balades en triporteur, les expositions ...) ainsi que son pôle d'activités comprenant l'espace d'activités des Canuts, les salons de coiffure et autres espaces de vie répartis dans les étages
- Son lien très fort avec les autres résidences.
- Son engagement dans une démarche RSE (compostage des déchets alimentaires, réduction des déchets, éco-pâturage)

Enfin, la résidence dispose d'une unité protégée adaptée à l'accueil des personnes souffrant de la maladie d'Alzheimer ou d'un trouble apparent qui est également à la disposition des résidents.

Éric Eygasier, Directeur général DomusVi France déclare « *La Résidence médicalisée du Champ de Courses représente pour nous la volonté de proposer un lieu de vie qui nous permette d'assurer le bien-être de nos résidents : que ce soient les infrastructures, les activités proposées permettant le maintien du lien social et des liens familiaux ou l'ancienneté du personnel, tout est mis en œuvre pour assurer un accompagnement de qualité de nos résidents et de leurs familles – et j'en suis très fier.* »

Auréli Girardot, Directrice de la Résidence du Champ de Courses à La Tour-de-Salvagny ajoute : « *Le transfert de la Résidence Le Rivage au Champ de Course était très important pour nous car il nous permet d'offrir davantage de confort, de lumière, de soins et d'activités, dans un lieu résolument porté vers l'extérieur. Nous nous félicitons de ce nouvel établissement qui offre un cadre de vie et un cadre de travail agréable, pour nos résidents, leurs familles et notre personnel.* »

Résidence du Champ de Courses (La Tour-de-Salvagny)

80 avenue du Casino
69890 La Tour de Salvagny
Tél : 04 72 53 60 00

<https://www.residenceduchampdecourses.com/>



Nouveau : découvrez la résidence en images [ici](#)

DomusVi en bref

Créé en 1983 en France, DomusVi est aujourd'hui l'un des leaders de l'habitat, des services et des soins dédiés aux personnes âgées dans le monde. Le Groupe est présent en France et dans 9 pays en Europe et en Amérique Latine. La mission que se donne le Groupe est simple : préserver la qualité de vie des personnes âgées en particulier par le maintien d'une vie sociale active et aider les sociétés à s'adapter au défi démographique du vieillissement. Aujourd'hui, les 50 000 collaboratrices et collaborateurs de DomusVi accompagnent près de 100 000 personnes âgées quotidiennement à leurs domiciles ou hébergées dans des Résidences services et ses Maisons de retraite médicalisées.

En savoir plus sur :
www.domusvigroup.com

Et suivez-nous sur :

